



PROYECTO: “Construyendo desarrollo”

ONG: SOTERMÚN

Subvención: 2.860,00 €

RESUMEN: El proyecto pretende informar, capacitar y sensibilizar a la sociedad riojana y al colectivo inmigrante sobre la vulnerabilidad de los derechos laborales de los países menos favorecidos, intercambiar, poner en común las perspectivas que se han seguido en estos 15 años y las nuevas que se han de adoptar, e informar sobre los Objetivos del Milenio, a través de la realización de una jornada. Asimismo se realizará una exposición fotográfica sobre el papel de la mujer en el tercer mundo y una proyección audiovisual sobre el trabajo en los países en vías de desarrollo.